
ファミリー（計59組）

◆お気付きですか？◆お気付きですか？◆お気付きですか？◆お気付きですか？
小学校女子高学年と低学年の優勝者…、二人とも『井上』さんです。そうなんです！お二人は姉妹なんです!!
お二人は1月の『新春マスカット周走大会』、2月の『吉備路マラソン大会』にも参加され、お姉さんが6位・
9位、妹さんが優勝・14位と、すばらしい成績でした。今回はこのお二人のお話を伺ってみました。

－優勝した時、どんな気持ちでしたか？－
結貴さん…結貴さん…結貴さん…結貴さん… 高学年の部で初めて優勝できたので、それがとても嬉しかったです。
朝賀さん…朝賀さん…朝賀さん…朝賀さん… とっても嬉しかったです♪。

－走ることは好きですか？－
結貴さん…結貴さん…結貴さん…結貴さん… 大好きです。
朝賀さん…朝賀さん…朝賀さん…朝賀さん… だ～～い好きです。

－走ることより好きなことがありますか？－
結貴さん…結貴さん…結貴さん…結貴さん… う～～ん…、食べることかな？(*^_^*) 
朝賀さん…朝賀さん…朝賀さん…朝賀さん… 特にないです、走るのが一番好きかも…(^◇^;)

－二人は子ども会のﾌｯﾄもしてますが、ﾏﾗｿﾝとどっちが好き？－
結貴さん…結貴さん…結貴さん…結貴さん… もう卒業だけど…、フットです！！
朝賀さん…朝賀さん…朝賀さん…朝賀さん… やっぱ…、マラソンです！！

最後に結貴さんから一言…
～～～～ 私はこの3月で卒業です、フットが好きで続けて来ましたが、来年度以降のチームの人数が不安です。私はこの3月で卒業です、フットが好きで続けて来ましたが、来年度以降のチームの人数が不安です。私はこの3月で卒業です、フットが好きで続けて来ましたが、来年度以降のチームの人数が不安です。私はこの3月で卒業です、フットが好きで続けて来ましたが、来年度以降のチームの人数が不安です。
庄の女の子達！、フットに入って下さい！！～庄の女の子達！、フットに入って下さい！！～庄の女の子達！、フットに入って下さい！！～庄の女の子達！、フットに入って下さい！！～

入賞者の皆さん入賞者の皆さん入賞者の皆さん入賞者の皆さん

（姉妹優勝の井上姉妹）

－－－ －－－

133名  山口　大貴 山口　大貴 山口　大貴 山口　大貴 11:4611:4611:4611:46  重田　彩夏  佐々木　秀人  森田　悠生  倉田　一樹  三上　尚輝

－－－ －－－ －－－

シニア女子 1名  山崎　君恵 山崎　君恵 山崎　君恵 山崎　君恵 12:4712:4712:4712:47 －－－ －－－ －－－

シニア男子 2名  佐藤　正晃 佐藤　正晃 佐藤　正晃 佐藤　正晃 11:3111:3111:3111:31  守屋　好雄 －－－

 塩田　真矢

小学校女子低学年 56名  井上　朝賀 井上　朝賀 井上　朝賀 井上　朝賀 10:0910:0910:0910:09  犬飼　葉月  大垣　陽菜  犬飼　菜月  林　ちなみ  村上　比菜

 出原　若菜  犬飼　友梨

小学校男子低学年 57名  古川　誠 古川　誠 古川　誠 古川　誠 09:5809:5809:5809:58  井上　蓮  保田　修汰  国府　拓真  高国　泰地

 市川　航輔  秋山　真輝  古川　北斗

小学校女子高学年 37名  井上　結貴 井上　結貴 井上　結貴 井上　結貴 12:5012:5012:5012:50  鷲田　和音  平松　咲季  田口　真衣

 笹田　菜々美  江本　裕香  梶並　昌美 庄小学校　大原宏教頭庄小学校　大原宏教頭庄小学校　大原宏教頭庄小学校　大原宏教頭
小学校男子高学年 96名  小郷　賢人 小郷　賢人 小郷　賢人 小郷　賢人 12:1912:1912:1912:19  井上　皓太  妹尾　英佑
一般女子 47名  坪井　香穂 坪井　香穂 坪井　香穂 坪井　香穂 12:4112:4112:4112:41  佐藤　有紗  床　治佳

第６位

一般男子 75名  藤原　佑丞 藤原　佑丞 藤原　佑丞 藤原　佑丞 22:4622:4622:4622:46  小野　莉希  山崎　祐  塩田　育也  難波　健一郎  森　遼平

受付も準備体操も、人・人・人…受付も準備体操も、人・人・人…受付も準備体操も、人・人・人…受付も準備体操も、人・人・人…

カテゴリー 参加 優勝優勝優勝優勝 ﾀｲﾑﾀｲﾑﾀｲﾑﾀｲﾑ 準優勝 第３位 第４位 第５位

平成23年3月22日に、下庄福田地区
で信号機が新設されました。
前年度の道路拡張工事の完了により車の
通行量が大変増え、また小学校の通学路
になっているため信号機設置の強い要望
がありました。
近所の人は「信号が付いても安全には十
分気をつけて」と言っていました。

庄学区交通安全対策協議会庄学区交通安全対策協議会庄学区交通安全対策協議会庄学区交通安全対策協議会((((交対協交対協交対協交対協))))はははは
庄地協生活環境部の一員として地域の中で活動しています。庄地協生活環境部の一員として地域の中で活動しています。庄地協生活環境部の一員として地域の中で活動しています。庄地協生活環境部の一員として地域の中で活動しています。

交対協の役割は学区内各種関係団体の連絡提携より庄学区民の交通意識を高めるととも交対協の役割は学区内各種関係団体の連絡提携より庄学区民の交通意識を高めるととも交対協の役割は学区内各種関係団体の連絡提携より庄学区民の交通意識を高めるととも交対協の役割は学区内各種関係団体の連絡提携より庄学区民の交通意識を高めるととも

に、交通安全の徹底を図るため交通上の諸問題を総合的に検討し適切な対策を講じる事にに、交通安全の徹底を図るため交通上の諸問題を総合的に検討し適切な対策を講じる事にに、交通安全の徹底を図るため交通上の諸問題を総合的に検討し適切な対策を講じる事にに、交通安全の徹底を図るため交通上の諸問題を総合的に検討し適切な対策を講じる事に

よって交通事故を未然に防ぐことです。よって交通事故を未然に防ぐことです。よって交通事故を未然に防ぐことです。よって交通事故を未然に防ぐことです。

本年度の主な活動は、交通安全テント村（春、秋）、カーブミラーの点検本年度の主な活動は、交通安全テント村（春、秋）、カーブミラーの点検本年度の主な活動は、交通安全テント村（春、秋）、カーブミラーの点検本年度の主な活動は、交通安全テント村（春、秋）、カーブミラーの点検 ((((春、秋春、秋春、秋春、秋))))、、、、

路側帯の補修路側帯の補修路側帯の補修路側帯の補修((((二子砂原地区二子砂原地区二子砂原地区二子砂原地区))))、横断歩道の補修、横断歩道の補修、横断歩道の補修、横断歩道の補修((((二子砂原地区二子砂原地区二子砂原地区二子砂原地区))))、カーブミラーの補修、カーブミラーの補修、カーブミラーの補修、カーブミラーの補修((((上上上上

東西地区東西地区東西地区東西地区))))、信号機の新設、信号機の新設、信号機の新設、信号機の新設((((下庄福田地区下庄福田地区下庄福田地区下庄福田地区))))、速度規制の要望、速度規制の要望、速度規制の要望、速度規制の要望((((松島・下庄地区松島・下庄地区松島・下庄地区松島・下庄地区))))です。です。です。です。

事務局は庄小学校にあり、大原宏教頭先生が事務局は庄小学校にあり、大原宏教頭先生が事務局は庄小学校にあり、大原宏教頭先生が事務局は庄小学校にあり、大原宏教頭先生が

地区、市役所、警察署と連絡しあって活躍され地区、市役所、警察署と連絡しあって活躍され地区、市役所、警察署と連絡しあって活躍され地区、市役所、警察署と連絡しあって活躍され

ています。ています。ています。ています。

大原教頭先生は「子供たちは自転車に乗るときは大原教頭先生は「子供たちは自転車に乗るときは大原教頭先生は「子供たちは自転車に乗るときは大原教頭先生は「子供たちは自転車に乗るときは

必ずヘルメットをかぶること、急な飛び出しを必ずヘルメットをかぶること、急な飛び出しを必ずヘルメットをかぶること、急な飛び出しを必ずヘルメットをかぶること、急な飛び出しを

しないこと、大人の人は携帯電話をしながらのしないこと、大人の人は携帯電話をしながらのしないこと、大人の人は携帯電話をしながらのしないこと、大人の人は携帯電話をしながらの

自動車の運転、スピードの出しすぎに注意する自動車の運転、スピードの出しすぎに注意する自動車の運転、スピードの出しすぎに注意する自動車の運転、スピードの出しすぎに注意する

こと」と交通安全について語られました。こと」と交通安全について語られました。こと」と交通安全について語られました。こと」と交通安全について語られました。

庄地協でも、この度の東日本大地震の被災者の方々への
義援金募金を行うことを決め、募金箱を『庄公民館』『庄
郵便局』に置かせて頂けることになりました。
集まった義援金は公的機関を通じて全額を被災者の方々へ
送らせて頂きます。皆様の善意、お待ちしています。

このこのこのこの度度度度のののの東日本大地震被災者東日本大地震被災者東日本大地震被災者東日本大地震被災者のののの方々方々方々方々へへへへ、、、、心心心心からのおからのおからのおからのお見舞見舞見舞見舞いをいをいをいを申申申申しししし上上上上げますげますげますげます

庄公民館設置

庄郵便局設置

第２７回第２７回第２７回第２７回 まだまだ寒さの真っ只中、２月６日（日）、

庄中学校をスタート・ゴールにして、庄学区民

マラソン大会が開催されました。参加者は…

記録を更新した昨年よりまた増えて、選手：５

０４名、役員：１２０名の計６２４名！！ほん

とにすごい大会になりつつあります。

今回はゲストランナーとして倉敷化工陸上部、

監督兼選手の「野上 富久男」氏と、倉敷高校の

陸上部で今年度主将の「青山 貴紀」さんのお二

人をお迎えし準備体操から始まり、全てのカテ

ゴリーを走っていただきました（さすがの体力

です！）

今年の参加賞は栄養改善の皆さんのご協力に

よる、初の『うどん』でした♪

倉敷高校陸上部倉敷高校陸上部倉敷高校陸上部倉敷高校陸上部

2010年度主将年度主将年度主将年度主将

青山青山青山青山貴紀さん貴紀さん貴紀さん貴紀さん

倉敷化工陸上部倉敷化工陸上部倉敷化工陸上部倉敷化工陸上部

監督兼選手監督兼選手監督兼選手監督兼選手

野上野上野上野上富久男氏富久男氏富久男氏富久男氏

選手宣誓選手宣誓選手宣誓選手宣誓

庄スポーツ少年団庄スポーツ少年団庄スポーツ少年団庄スポーツ少年団

秋山秋山秋山秋山 真輝君真輝君真輝君真輝君

地域安全地域安全地域安全地域安全パトロールニュースパトロールニュースパトロールニュースパトロールニュース

下庄信号機下庄信号機下庄信号機下庄信号機、、、、供用開始供用開始供用開始供用開始！！！！

募金、開始しました！！募金、開始しました！！募金、開始しました！！募金、開始しました！！

北から見た信号機東から見た信号機


